

LE PAVILLON Nouvelle présidente pour la Chambre économique Bienne-Seeland

Andrea Roch a succédé à Sibylle Thomke

Comme annoncé dans notre édition du 12 avril, Sibylle Thomke a officiellement quitté la présidence de la Chambre économique Bienne-Seeland (CEBS). Hier, lors de l'assemblée générale de l'association qui s'est tenue au Pavillon, l'architecte biennoise a cédé la place qu'elle occupait depuis cinq ans à Andrea Roch.

La CEBS a salué l'engagement de Sibylle Thomke, qui a contribué à la réussite du lobbying pour le Campus Technique de la Haute école spécialisée bernoise, au rapprochement durable avec la Chambre d'économie publique du Jura bernois (CEP) et à la création de ponts entre l'économie, les représentants

patronaux, les communes et la politique. «Malgré tous ces beaux souvenirs, je me réjouis du temps qui vient, car ma tâche de présidente était parfois astreignante, de sorte qu'il y a désormais de la place dans ma vie pour accueillir de nouvelles choses», a commenté Sibylle Thomke.

«Renforcer la région»

Membre du comité de la CEBS depuis l'année passée, Andrea Roch dirige depuis 2003 le cabinet de consulting et marketing Business4you, à Bienne. Elle est aussi fondatrice et coprésidente de l'Entrepreneur Forum Seeland.

Si elle entend poursuivre dans la voie initiée par sa prédéces-



Sibylle Thomke (à g.) et Andrea Roch. JONATHAN LIECHTI

seur, la nouvelle présidente tient particulièrement à améliorer l'image et la réputation de Bienne et de ses environs. Elle se dit convaincue que la région «ne représente pas seulement une métropole high-tech, mais également un

centre de l'industrie créative».

«En tant que ville ouvrière typique, Bienne a souvent dû prouver sa valeur, elle a dû se battre et c'est ainsi qu'elle est devenue aujourd'hui plus créative et innovante. Ce n'est pas une simple affirmation de ma part, ce sont les chiffres qui le prouvent», a-t-elle ajouté.

Lors de son assemblée générale, la CEBS a aussi annoncé les points principaux de sa stratégie pour les années 2014-2017. En plus du renforcement de la région, l'association entend lutter contre le manque de personnel qualifié et s'engager en faveur d'une meilleure conciliation entre la vie professionnelle et privée. ● C-DNI